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１ 会長あいさつ

協議会を開催できたことを喜ばしく思います。

日頃、守口市民の安全を守るために、御活動いただいております守口

警察署員の皆様に感謝を申し上げます。

歳末に向けてお忙しいとは思いますが、私達委員が何かのお手伝いが

できればと思っております。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

議 事 概 要 ２ 署長あいさつ

本日は、大変お忙しい中、守口警察署協議会に御出席いただき誠にあ

りがとうございます。

平素は、警察業務への深い御理解と御支援をいただいておりますこと

に、この場をお借りして厚く御礼申し上げます。

本年１０月１３日に、当署管内で民家に３人組の男が押し入り、金庫

を強奪する持凶器緊縛強盗事件が発生し、発生直後から当署と捜査第一

課との合同捜査本部を立ち上げ、被疑者を検挙し現在も鋭意捜査中で

す。

引き続き徹底した捜査を行い、事件の全容解明に努めて参ります。

早くも来月は師走ということで、歳末警戒を実施し昼夜を分かたず管



内の安全安心のために活動をしていく所存であります。

各委員の皆様方には、今後とも守口警察署に対し守口市民の代表者と

して忌憚のない御意見、御要望を賜り、今後の運営に反映させて参りた

いと考えております。

以上、簡単ではございますが、私の挨拶といたします。

３ 管内の治安状況について

【署長】

本年９月末現在、管内の刑法犯認知件数は、昨年比で増加となってい

ます。

大阪重点犯罪のうち、自動車関連犯罪、特殊詐欺については認知件数

が昨年より増加しており、予断を許さない状況です。

挙署一体となって検挙対策と被害防止対策を推進し、抑止に努めて参

ります。

次に管内の交通事故情勢についてですが、人身事故は１０月末現在で

議 事 概 要 昨年比で減少しておりますが、死亡事故が発生し尊い命が失われてしま

いました。

悲惨な交通事故を発生させないために、悪質な交通違反に重点を置い

た取締りに加え、主要交差点における立番警戒活動に取り組んでいま

す。

また、特に高齢者、自転車利用者が当事者となる事故の割合が高いこ

とから、高齢者や自転車利用者に対する交通安全活動や自転車による交

通違反に対する指導取締活動にも、より一層力を入れて取り組んで参り

ます。

４ 議題

(1) 業務概要説明

ア 特殊詐欺被害防止について

・ 特殊詐欺の現状

・ 特殊詐欺の手口（発生の多い還付金詐欺、預貯金詐欺、キャッ

シュカード詐欺盗）

・ 被害防止に有効な対策及び家族等への声掛け等の協力依頼

イ 自転車利用者のマナー向上について

・ 府下及び管内の交通事故情勢

人身事故における自転車関連事故の態様、割合



・ 自転車マナーアップ強化月間（１１月）

重点地区、路線における交差点活動、悪質違反者に対する指導

取締の実施等

・ 本年１１月１日に改定された自転車安全利用五則

車道通行が原則、左側通行、ヘルメット着用の推進等

・ 道路交通法の改正による自転車利用者に対するヘルメット着用

の義務化

ウ 危機管理について

・ 平素からの心構え

いつか必ず発生するという危機意識の醸成

・ Ｊアラートの概要

態様、吹鳴音及び吹鳴した場合の行動等

・ 地震が発生した場合に、津波からの避難

より遠く、より高くに避難をする、津波避難場所の標識等

(2) 委員からの意見要望等

ア 園児や児童及びその保護者らへの交通安全啓発活動について

【委員】

議 事 概 要 業務概要の説明をお聞きして思うのですが、人身交通事故により

重傷者等が多くいるという意識が若い保護者に欠けている様に見受

けられます。

私は幼稚園の園長をしており、警察からいただいたチラシ等から

大事だと思うことを抜き出し、交通事故に遭わないための安全安心

について話をしていますが、共働きの保護者が増え、交通安全の講

習を受けることができないので、インターネットやチラシ等で、ヘ

ルメット着用や交通ルールを守る等の広報啓発活動をする必要があ

ると思います。

そして、危機管理のお話については、我々には関係ないことでは

なく、北朝鮮のミサイルが何かの間違いで着弾するかもしれなとい

う危機意識を持つことが大事ですね。

何事も人事ではなく、一人一人が自分にも関係があり、対処しな

いといけないという気持ちを持つことが大事だと思います。

今回聞いたお話を周りにも伝えて参ります。

イ 車道両端の白線で隔てられた通行帯について

【委員】

車道と歩道の間に白線がありますが、これは自転車専用の通行帯



でよろしいでしょうか。

【警察】

自転車が優先して通行できますが、自転車専用ではありません。

【委員】

私がよく通る道で、お話をした白線があり、そこに特定の車が違

法駐車しているのをよく見かけます。

自転車の通行の妨げになっているので、駐車違反をしている車に

注意をしていただけますか。

【警察】

駐車違反の車両があれば、１１０番通報等により警察に通報をし

ていただければ、警察で指導・取締りを実施します。

また、自転車は原則として車道を通行しなければなりませんが、

駐車車両等により自転車の通行が妨げられているような場合は、歩

議 事 概 要 道を通行しても構いません。

ウ 業者等になりすました迷惑メールについて

【委員】

業者等になりすました迷惑メールが多数きますが、この様なメー

ル等で個人情報が抜き取られるような事件が発生していると思いま

す。

現状はどうでしょうか。

【警察】

メールを一瞥しただけでは、正規の業者か見分けがつかない巧妙

なメールも多いので、ＵＲＬをインターネットで検索する等して確

認をしてください。

なりすましメールだけで、個人情報が抜き取られるというわけで

はなく、添付された入力フォーム等に入力してしまったり、複数の

入力フォームの情報を合わせて個人情報が特定されたりします。

被害に遭わないためには、大手の通販サイトを利用したり、聞い

たことがない様なサイトをインターネットで検索して被害情報がな

いか確認することが一番だと思います。

【委員】

インスタグラム等のＳＮＳにも広告がありますが、この様なとこ

ろでは購入しない様に心掛けています。

【警察】

そのようなサイトで購入したり個人情報を入力すると、特殊詐欺



の中の架空請求詐欺という手口の被害に遭う可能性があるので、十

分注意してください。

【警察】

最近、人気が高く正規店でも品切れで手に入らない商品につい

て、インターネットで検索したところ、在庫がある上に販売価格が

安価なので注文すると大概、代金を予め振り込ませ、商品が配送さ

れないという事案が増えています。

入手困難なものが大量に在庫があり、しかも安く売っているとい

うのは、おかしいと疑って注意してください。

【委員】

議 事 概 要 分かりました、ありがとうございました。

エ 悪質な自転車通行について

【委員】

自転車の二人乗り、スマートフォンを見ながら自転車を運転した

り、右側を通行する運転者が多く、本当に危ないと感じます。

１１月は自転車マナーアップ月間ということですが、年間を通じ

て取り組んでいただきたいと思います。

【警察】

貴重な御意見ありがとうございました。


